

# Edward Bouygues est nommé Président de la Fondation Bouygues Telecom

Paris, le 12 juin 2023 – Lors d'un Conseil d'administration qui s'est tenu aujourd'hui à Paris, Edward Bouygues a été nommé Président de la Fondation Bouygues Telecom. Il prend ainsi la suite d'Anthony Colombani, qui continuera de siéger comme administrateur.

La Fondation Bouygues Telecom accueille également deux nouveaux administrateurs : Claire Boilley-Forestier, directrice RSE et Engagement de Bouygues Telecom, et Stéphane Latxague, Président de Mangrove Consulting, Coordinateur Europe de The Ocean Foundation et Co-fondateur d'Open Lande Biarritz.

Le Conseil d'administration de la Fondation est composé d'un collège fondateur, constitué de représentants de Bouygues Telecom:

- Edward Bouygues, Président de la Fondation Bouygues Telecom et Président de Bouygues Telecom
- Delphine Sotteau-Napolitano, Secrétaire générale de la Fondation Bouygues Telecom et représentant le personnel au sein de la Fondation en tant que Responsable Approvisionnements et Transformation des Achats de Bouygues Telecom
- Régis Van Brussel, Trésorier de la Fondation Bouygues Telecom et Directeur Général du Réseau Clubs Bouygues Telecom et Distribution Physique
- Liza Bellulo, Secrétaire générale de Bouygues Telecom
- Anthony Colombani, Directeur de la communication de Bouygues Telecom
- Claire Boilley-Forestier, Directrice RSE et Engagement de Bouygues Telecom

et d'un collège de personnalités qualifiées, reconnues pour leur expertise dans les domaines d'intervention de la Fondation :

- Jean-Claude Chassagnoux, ancien Directeur des Ressources Humaines, Président de l'Avarap et bénévole sur les questions du développement et de l'insertion
- Christophe Glorion, chirurgien et chef du service orthopédie et traumatologie pédiatrique à l'hôpital Necker-Enfants Malades
- Stéphane Latxague, Président de Mangrove Consulting, Coordinateur Europe de The Ocean Foundation et Co-fondateur d'Open Lande Biarritz

Le Conseil d'administration se réunit au moins deux fois par an, en juin et novembre, pour valider les orientations stratégiques de la Fondation.

## Une gouvernance participative

En septembre 2021, pour ses 15 ans, la Fondation Bouyques Telecom a affirmé sa nouvelle mission: favoriser l'engagement de tous pour un impact social ou environnemental. Celle-ci repose sur trois piliers:

- Démocratiser le bénévolat et l'engagement de chacun, grâce à un partenariat stratégique avec l'association Benenova
- Accompagner les jeunes structures via un incubateur d'associations: Incub'Asso
- Impliquer les collaborateurs dans le choix des associations locales ou nationales, grâce à une gouvernance participative

La Fondation a ainsi dévoilé en février dernier ses six nouveaux partenaires majeurs, élus pour trois ans par les collaborateurs Bouyques Telecom: Aïda, Association Petits Princes, Break Poverty Foundation, La Cravate Solidaire, Planète Mer et Surfrider Foundation Europe.

## La quatrième édition des Journées Solidaires Ensemble

Du 17 au 19 octobre 2023, la Fondation Bouygues Telecom organisera la quatrième édition des Journées Solidaires Ensemble. Ces jours-là, les collaborateurs Bouyques Telecom pourront, pendant une demi-journée ou une journée entière sur leur temps de travail, participer à des missions de solidarité. En 2022, ce sont plus de 500 collaborateurs qui ont répondu présents à l'appel de la Fondation, pour aider près de 40 associations réparties sur l'ensemble du territoire français.

#### Un nouvel appel à candidature pour Incub'Asso

Initié en juin 2021, Incub'Asso, l'incubateur d'associations de la Fondation Bouvques Telecom, lancera du 4 septembre au 4 octobre 2023 un appel à candidatures pour sélectionner les cinq lauréates qui rejoindront sa troisième promotion. Ces jeunes associations de moins de trois ans seront ainsi accompagnées, via notamment une aide financière de 20000€ jusqu'à trois ans, un suivi de mentoring par des collaborateurs volontaires de Bouygues Telecom, une connectivité gratuite et tout un écosystème de partenaires spécialisés dans l'ESS (suivi juridique, mesure d'impacts, formations etc...).

#### Contact presse:

Alice Flores-Léobold: afloresl@bouyguestelecom.fr - 0139453357 @ certifié avec wztrust\*



A propos de Bouygues Telecom: Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 27,4 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de son réseau 5G, 4G qui couvre aujourd'hui 99% de la population et ses services dans le fixe et le Cloud permettent à ses clients de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale personnelle et professionnelle. Aujourd'hui, le réseau 5G Bouygues Telecom couvre plus de 12 000 communes et plus de 7 habitants sur 10. Dès les années 2000, Bouygues Telecom s'est doté d'une politique environnementale avec pour objectif de concilier l'amélioration de l'accès à un numérique de qualité pour tous et la maîtrise de ses impacts environnementaux. En octobre 2022, l'initiative Science Based Targets (SBTi) a approuvé les objectifs de réduction des émissions carbone à court terme de Bouygues Telecom pour la période 2021-2027.